Alto representante de la Cancillería transmite saludo del Gobierno peruano a delegación de Henrique Capriles?

N° 164 - 20/07/2013 Nota de Prensa 164 - 13

En el marco de la visita que realiza a Lima el Gobernador del Estado venezolano de Miranda y ex candidato presidencial de ese país, Henrique Capriles, el día de hoy un alto funcionario de la Cancillería transmitió a la delegación que lo acompaña, el cordial saludo del Presidente Ollanta Humala y del Gobierno peruano.

Como es de público conocimiento, el señor Presidente de la República se encuentra en el departamento de Puno, donde se viene llevando a cabo una sesión descentralizada del Consejo de Ministros.

Lima, 20 de julio de 2013